



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN

BUPATI BENGKALIS

**PADA ACARA MELEPAS SECARA RESMI
KEBERANGKATAN PESERTA PENERIMA PAKET
PERJALANAN IBADAH UMROH
PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS
TAHUN 2018**

BENGKALIS, 20 OKTOBER 2018

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

**ALHAMDULILLAHIROBBIL ALAMIN, WASHOLATU WASS
ALAMU'ALA ASROFIL AMBIYA IWAL MURSALIN WA'AL
A ALIHI WASOHBIBI AJ MA'IN,**

YANGKAMI HORMATI :

- PIMPINAN BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA DPH DAN MKA LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA MAJELIS ULAMA INDONESIA, KETUA BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL, KETUA DEWAN DAKWAH ISLAMIYAH INDONESIA, KETUA FKUB KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA DAN JAJARAN PENGURUS LEMBAGA PENGEMBANGAN TILAWATIL QUR'AN (LPTQ) KABUPATEN BENGKALIS;
- PENGURUS BESERTA PARA IMAM MASJID AGUNG ISTIQOMAH BENGKALIS;
- ADIK-ADIK PARA PENERIMA PAKET PERJALANAN IBADAH UMROH KABUPATEN BENGKALIS;
- ORANG TUA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, TOKOH AGAMA, ALIM ULAMA, CERDIK PANDAI;
- REKAN REKAN WARTAWAN, HADIRI PARA UNDANGAN YANG DIMULIAKAN OLEH ALLAH SWT ;

SEGALA PUJI BAGI ALLAH SWT, BERKAT KUDRAT DAN IRADATNYA KITA BISA BERKUMPUL DI SINI DALAM RANGKA MENGHADIRI ACARA *“PELEPASAN KEBERANGKATAN PESERTA PENERIMA PAKET PERJALANAN IBADAH UMROH KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018”*.

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA TERCURAHKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW KEPADA KELUARGA BESERTA PARA

SAHABATNYA.DENGAN UCAPAN ”**ALLAHUMMA SHALLI ‘ALA MUHAMMAD, WA’ALA ALI MUHAMMAD**”. SEMOGA DENGAN SELALU BERSHALAWAT, KITA MENDAPATKAN SYAFAAT DARINYA DI HARI AKHIR. *AAMIIN YA RABBAL ‘ALAMIN.*

HADIRIN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,.

SALAH SATU PROGRAM MEWUJUDKAN MASYARAKAT YANG RELIGIUS, PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS MEMPROGRAMKAN APRESIASI UMROH KEPADA SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS YANG TELAH BERKONTRIBUSI ATAU BERJASA SERTA BERPERAN AKTIF TERHADAP KEMAJUAN DAERAH TANPA MEMANDANG SUKU, RAS DAN JABATAN. PROGRAM INI JUGA MERUPAKAN KOMITMEN DAN BENTUK KEPEDULIAN SERTA PENGHARGAAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS KEPADA MASYARAKAT SEBAGAI APRESIASI ATAS PRESTASI YAG DIRAIH BAIK DIBIDANG AGAMA MAUPUN DALAM KEGIATAN SOSIAL KEMASYARAKATAN LAINNYA.

ALHAMDULILLAH PADA TAHUN INI, KITA KEMBALI MEMBERANGKATKAN ADIK – ADIK PARA QORI DAN QORI’AH KABUPATEN BENGKALIS YANG TELAH MEMBERIKAN KONTRIBUSI BESAR BAGI DAERAH INI. DIMANA ADIK – ADIK KITA INI TELAH BERHASIL MERAHAI JUARA PADA PERHELATAN MTQ TINGKAT PROVINSI RIAU TAHUN 2017.

INSYA-ALLAH, KEDEPAN PROGRAM ATAU PEMBERIAN REWARD SEPERTI INI AKAN BERKELANJUTAN GUNA LEBIH MENINGKATKAN SEMANGAT BAGI PARA DUTA-DUTA KABUPATEN BENGKALIS DALAM MEMPERJUANGKAN SERTA MENGHARUMKAN NAMA DAERAH.

HADIRIN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.,

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BERSAMA, IBADAH UMROH YANG AKAN ADIK – ADIK LAKSANAKAN HENDAKNYA BERMUARA PADA PERUBAHAN PERILAKU, TIDAK HANYA MENJADI LEBIH BAIK UNTUK DIRI SENDIRI TETAPI JUGA MENJADI CONTOH DAN TELADAN BAGI ORANG LAIN.

PEMBINAAN KEAGAMAAN SEPERTI INI HENDAKNYA AKAN MEMBUAHKAN SUMBER DAYA MANUSIA YANG POTENSIAL DAN PRODUKTIF. MENINGAT SDM MERUPAKAN ASET TERPENTING BAGI INDIVIDU DAN PEMERINTAH DAERAH. KEBERHASILAN ADIK – ADIK SEMUA DALAM MENDAPATKAN PERJALANAN UMROH INI TIDAK TERLEPAS DARI BERKAH YANG BERIKAN OLEH ALLAH SWT, ATAS DO'A DAN IKHTIAR ADIK ADIK JUGA TENTUNYA.

DALAM KESEMPATAN INI KAMI JUGA BERPESAN KEPADA ADIK - ADIK, SELAMA BERADA DI TANAH SUCI MEKKAH AGAR DAPAT MELAKSANAKAN IBADAH DENGAN KHUSYUK, BISA MEMANFAATKAN WAKTU SEMAKSIMAL UNTUK BERDO'A DI TEMPAT YANG MUSTAJAB. NAMUN YANG LEBIH UTAMA YANG PERLU DIPERHATIKAN UNTUK SELALU MENJAGA KESEHATAN DAN KETERTIBAN SELAMA MELAKSANAKAN IBADAH UMROH.

SELANJUTNYA, KEPADA ANAK-ANAK AGAR MENJAGA DOKUMEN PASPORT DAN DOKUMEN

PENTING LAINNYA. PATUHLAH PETUNJUK YANG DIBERIKAN OLEH PEMBIMBING, HINDARI BEPERGIAN SENDIRIAN, YANG TAK KALAH PENTING LAGI TETAP JALIN TALI SILATURRAHMI. SELAMA MELAKSANAKAN IBADAH UMRAH, NIATKANLAH UNTUK BERIBADAH DENGAN PENUH KEIKHLASAN DAN HINDARI SEGALA BENTUK YANG MAMPU MERUSAK AMAL IBADAH KITA BERSAMA.

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI, MUDAH MUDAHAN ALLAH SWT MERIDHOI ATAS KERJA KERAS DAN USAHA KITA SEMUA.

DENGAN MENGUCAPKAN "**BISMILLAHIRROHMANIRROHIM**", KEBERANGKATAN PESERTA PENERIMA PAKET PERJALANAN IBADAH UMROH DARI PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALISTAHUN 2018 BAGI QORI-QORI'AH YANG TELAH BERPRESTASI PADA EVENT MTQ PROPINSI RIAU TAHUN 2017 SECARA RESMI KAMI LEPAS.

**SUNGGUH SEDAP SAMBAL TERASI
DICAMPUR DENGAN LADA MERAH
SEBAGAI BENTUK APRESIASI ATAS PRESTASI**

SELAMAT MENIKMATI IBADAH UMRAH

**HARUM MEWANGI LIMAU KESTURI
TUMBUH SUBUR DI DEPAN RUMAH
KE BAITULLAH DEKATKAN DIRI
SEMOGA ALLAH MEMBERI BERKAH**

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

**WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH
WASSALAMUALIKUM. WR. WB.**

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ